

Le salon arts et création a conquis le public

Corinne Izquierdo, invitée d'honneur du salon, a effectué une démonstration d'aquarelle devant des spectateurs ébahis./Photo DDM



La culture était récemment à l'honneur pour la 23e édition du Salon Arts et Création, qui a ravi les visiteurs, venus nombreux. Les amateurs d'art ou les curieux, les badauds ou les artistes en herbe, tout un chacun s'est laissé séduire par une œuvre, une expression, une technique, devant des organisateurs comblés. Les deux invités d'honneur, Corinne Izquierdo et Rico se sont montrés disponibles pour le public, en présentant leur travail et techniques, respectivement en aquarelle et en sculpture sur bois. Leurs œuvres racontent une histoire, un bout de vie qu'ils ont su exprimer grâce à leurs mots et leurs émotions. Deux démonstrations ont eu lieu : Alain Guichard pour la peinture et Corinne Izquierdo, en aquarelle. Elle, l'enfant du pays n'était pas peu fière de remporter un franc succès pour son retour.

Parmi les artistes récompensés : Yan Samson obtient le prix acrylique/huile/technique mixte pour l'ensemble de ses œuvres, Roselyne Farail repart avec le prix aquarelle pour la technique aquarelle vernie, Lysiane Lagauzère remporte le prix pastel pour son excellente maîtrise et dégageant beaucoup de sensibilité. Ses personnages ayant fait l'unanimité dans l'assistance...

Enfin, le prix technique dessin est à Jacques Chiès pour sa composition originale et le prix sculpture à Sylviane Liez pour son œuvre «les clés du royaume». Pour finir, le prix de la municipalité a été décerné à Christine Flor en sculpture, pour l'ensemble de son œuvre.

La Dépêche du Midi

S'ABONNER